

# Pal Warriors

## Der Anfang

Von AkiraYukirina

### Kapitel 10: Wieder zurück in Mori

Alle starrten Akira nur an, doch Terra lächelte und begann dann zu lachen.

"Das stimmt. Dies ist nur der Anfang von einem großen Abenteuer."

Ungefähr ein paar Tage später als sie wieder in Mori an der Lightschool angekommen sind berichteten sie Moonlight von dem was sie erlebten und ließen kein Detail aus.

"Ihr könnt euch jetzt für den Rest des Tages frei nehmen."

Die acht taten dies und setzten sich dann alle in ein Cafe mitten in der Innenstadt rein. Da bemerkte Akira das alles viel moderner war als es von außen hin zu wirken schien.

"Die Stadt wurde so erbaut das es von außen für Angreifer und andere zu sein scheint als wäre die Stadt noch im Mittelalter stecken geblieben." Erklärte Kyo es auch den anderen neuen.

"Die Stadt wurde in verschiedene Distrikte unterteilt, die verschiedene Zeitalter darstellen sollen."

"Ganz außen ist das Mittelalter und dann geht es immer weiter und hier in der Innenstadt ist die verborgene Zukunft."

"Ich verstehe es, nach außen hin soll es den Eindruck machen als wäre die Stadt immer noch im Mittelalter stecken geblieben um sie so uninteressant für Angreifer zu machen, damit sie denken das es hier nichts zum angreifen, stehlen und so gibt oder?"

"Ja genau."

"Das ist eine sehr schlaue Taktik."

"Ja und vor allem ist es auch sehr cool und man lernt so viel mehr über Geschichte und so als sonst nirgends."

Akira dachte bei diesen Worten an ihre Heimat zurück und nickte. "Da habt ihr Recht so macht es das lernen einfacher und schöner."

Akira lächelte.

Es war wie in den Träumen die sie immer auf der Erde geträumt hatte. Alles war für sie real geworden. Doch dieses harmonische Zusammensein sollte nicht so lange anhalten wie es sich jeder erhoffte.